

CREYS-MÉPIEU

Des vœux de fin de cycle pour Olivier Bonnard

Suzanne Berger



Olivier Bonnard a fait son discours devant un parterre d'élus.

Le maire Olivier Bonnard a présenté ses vœux devant plus de 300 habitants, samedi 3 janvier. Il a notamment évoqué plusieurs grands projets régionaux.

Samedi 3 janvier, plus de 300 habitants du village sont venus à la salle polyvalente pour entendre les vœux d'Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu et conseiller départemental.

Beaucoup d'élus, comme des maires des villages environnants, les adjoints et les conseillers municipaux du village, mais aussi une conseillère régionale, une vice-présidente du conseil départemental et le président du Syclum, l'entouraient.

Après avoir rappelé qu'il ne pouvait évoquer les futurs projets en raison des élections municipales de mars 2026, le maire du village a listé ceux qui ont abouti en 2025. Puis, il a parlé longuement des associations qui sont particulièrement actives et de toutes les personnes qui ont contribué aux intérêts de la commune.

Pour le futur, ce dernier a tout de même évoqué plusieurs projets régionaux comme les nouveaux EPR du Bugey, qui devraient, selon lui, augmenter significativement les demandes de logements. Il a terminé en racontant les difficultés de récupération de la maison Radix, projet commencé dans les années 1990 et qui vient juste d'aboutir à cause de difficultés administratives.

Annick Merle, vice-présidente du conseil départemental, et Nathalie Péju, conseillère régionale, ont ensuite pris la parole. Elles ont rappelé les efforts du Département et de la Région pour aider les populations locales, notamment dans le domaine des transports. Pour conclure,

Nathalie Péju a annoncé que l'Union sportive Creys-Morestel (USCM) allait bientôt pouvoir acheter un minibus.